



# Infos Sainte Anne

Numéro 11 – 3 juillet 2025

Le mois de juin est terminé, juillet a pointé le bout de son nez synonyme des derniers jours d'école et de la fin de l'année scolaire. Elle s'achève à nouveau pour les enfants avec de nombreux souvenirs des moments passés à l'école. De nouveaux apprentissages, des projets, des fêtes : tout ce qui a ponctué l'année et les a fait grandir au sein de l'école Sainte Anne restera ancré dans leurs mémoires.

Cette fin d'année marque un nouveau changement pour l'école avec la fermeture d'une classe qui nous fera passer à quatre classes à la rentrée de septembre 2025. Pour autant l'équipe pédagogique met déjà toute son énergie dans l'élaboration du nouveau projet triennal qui vous sera annoncé à la rentrée.

Ce changement a pour conséquence une réorganisation de l'équipe qui comptera une enseignante de moins mais également une collègue ASEM de moins, collègue dont le travail était précieux pour tous : équipe pédagogique et élèves. Gladysse HERREL, enseignante de la classe de CE2/CM1 part enseigner dans une autre école. Marine PIFFETEAU, ASEM de la classe de GS/CP ne sera plus avec nous dès septembre. L'équilibre financier de l'école ne permettant pas de maintenir son emploi. Je remercie Gladysse pour cette année passée avec nous et Marine pour son travail depuis presque 6 années au sein de l'école.

Je souhaite également une bonne continuation à Emilie PAYRAUDAUD, enseignante qui assurait ma décharge de direction ainsi qu'à Noémie SURGERE et Mélaine NICOLAS, AESH durant cette année scolaire. Elles rejoindront toutes les trois de nouvelles écoles à la rentrée.

Enfin je remercie les parents bénévoles des deux associations APEL et OGEC qui œuvrent tout au long de l'année en collaboration avec l'équipe pédagogique pour faire vivre votre belle école Sainte Anne.

Notez d'ores et déjà la date de la fête de rentrée qui aura lieu **le vendredi 12 septembre**. Nous vous y donnons rendez-vous pour lancer la nouvelle année scolaire. Nous comptons sur les élèves de CM2 et leurs familles pour venir nous y retrouver afin de partager avec eux leurs premières impressions de leur nouvelle aventure au collège.

D'ici là je souhaite à chacun et chacune d'entre vous un bel été.



Marielle



Retour en images sur les temps forts du dernier mois d'école.

**La semaine des talents des CM2 : du 2 au 6 juin.**



**La kermesse : samedi 28 juin**









### Le mot de l'APEL

Chers parents,

Alors que l'année scolaire s'achève, l'APEL tient à vous adresser un grand merci pour votre présence, votre soutien et votre engagement tout au long de l'année.

Nous souhaitons particulièrement souligner la belle réussite de la kermesse qui a récemment eu lieu. Grâce à la mobilisation de nombreux parents bénévoles, à vos contributions généreuses et à la participation enthousiaste des enfants, cet événement a été un moment de joie, de partage et de convivialité.

L'organisation, répartie sur trois journées bien remplies, a demandé beaucoup d'énergie et de bonne volonté — de la préparation des stands à l'installation, en passant par la préparation du repas, la tenue des jeux et la remise en ordre des lieux.

Nous sommes heureux de constater combien la solidarité et l'esprit d'équipe animent notre école. C'est ensemble que nous la faisons vivre, et c'est grâce à vous que les projets de l'APEL peuvent voir le jour.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un très bel été, reposant et ressourçant, et nous avons déjà hâte de vous retrouver à la rentrée prochaine pour continuer à faire grandir cette belle aventure.

Merci à chacun d'entre vous et à très vite,

L'équipe APEL

**L'équipe APEL 2024-2025 !**



*Le off de la kermesse : préparation des repas par les bénévoles.*



## La dernière assemblée d'enfants : jeudi 3 juillet.

Jeudi nous nous sommes rassemblés pour la dernière fois pour notre traditionnelle assemblée d'enfants de fin d'année. C'est l'occasion de dire au revoir à tous ceux qui ne seront plus là l'année prochaine : les élèves de CM2, les enfants qui changent d'école (Nolan, Lia et Jowan) et les adultes qui ne seront plus avec nous à la rentrée prochaine : Gladysse, Emilie, Mélanie, Noémie et Marine. Il y avait de l'émotions pour ces aurevoirs.

Ensuite nous avons dansé tous ensemble dans la cour de l'école !



### Dates à retenir.

Pré rentrée : jeudi 28 août – Accueil des élèves de TPS/PS/MS de 16h à 17h30 et Accueil des élèves de GS de 16h à 17h

Rentrée des élèves : lundi 1<sup>er</sup> septembre

Fête de rentrée : vendredi 12 septembre à

Pour l'équipe, Marielle LECHAT, cheffe d'établissement.

<https://www.facebook.com/ApelEcoleSteAnneMaisdonSurSevre>

[https://www.instagram.com/apel\\_sté\\_anne\\_maisdon/](https://www.instagram.com/apel_sté_anne_maisdon/)

<https://maisdonsursevre-steanne.fr/>

